

# Sud Roussillon lauréat pour un projet de voie verte

*Le futur aménagement se situera entre Théza et Corneilla-del-Vercol.*

Le ministère des Transports vient de l'annoncer : la communauté de communes Sud Roussillon fait partie des 194 lauréats du troisième appel à projets national « Aménagements cyclables 2020 ». C'est la deuxième fois en quelques mois seulement que l'intercommunalité voit un de ses projets autour des mobilités douces retenu. Lors d'un autre appel à projets national, la liaison cyclable entre **Alénia** et **Latour-Bas-Elne** via **Saint-Cyprien** avait été sélectionnée.

Ces deux projets représentent un investissement total de plus de 2 M€ HT avec une participation de l'État de plus de 800 000 €. Ils sont au cœur des futurs aménagements cyclables qu'a programmé



► Les sentiers vont notamment permettre un accès direct à la zone commerciale du Mail de l'Aspre.

Sud Roussillon. L'intercommunalité a pris depuis longtemps déjà le virage des mobilités douces. Sept sentiers multi-usages, une connexion avec la voie européenne Méditerranée à vélo, une connexion avec la voie verte de l'Agouille de la Mar, qui reliera **Saint-Cyprien** à **Bages** et au lac de la Raho : le maillage existant sur le territoire

est déjà fort. Prisé des touristes et amateurs de patrimoine, les boucles de Sud Roussillon sont aussi un outil précieux

pour les déplacements quotidiens. Misant sur l'animation des centre-villages et la préservation de l'environnement, l'intercommunalité porte une politique forte autour des déplacements doux. Cette distinction est une nouvelle reconnaissance de la qualité de cet engagement. Le maillage est amené à évoluer, avec de nouveaux aménagements tels que ce projet lauréat.

Piloté par Sud Roussillon, le futur aménagement lauréat de cet appel à projets a pour but d'améliorer la liaison entre les communes de **Théza** et **Corneilla-del-Ver-**

**col**, en achevant la connexion cyclable entamée entre Théza et Corneilla-del-Vercol, en connectant Théza directement à la Voie verte de l'Agouille de la Mar, dont le prochain tronçon sera bientôt en construction (début des travaux avant fin 2021), en créant une liaison sécurisée directe entre le nouveau lotissement Cami del Paradis en limite de la commune de Corneilla-del-Vercol et la zone commerciale du Mail de l'Aspre au centre du village. Les sentiers de Sud Roussillon vont donc désormais traverser le cœur de la commune et permettre un arrêt direct à proximité des commerces et des lieux communaux.

Le bureau d'études Cogeam a assisté l'intercommunalité dans le montage de son dossier de candidature pour cet appel à projets. Le coût total de l'aménagement s'élève à 772 000 € et les subventions accordées par l'appel à projets sont de 308 000 €.

**Arrêt à proximité des commerces**